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SUPPORTERVEREINIGUNG HC GRÜN-WEISS EFFRETIKON 

 
 

P R O T O K O L L 
 
 

HAUPTVERSAMMLUNG VOM 29. SEPTEMBER 2017 
RESTAURANT FRIEDEN, ILLNAU 

 
Anwesend: Monika Wüthrich, Armin Böni, Andreas Widmer, Marco Conrad, Georg Huber, 

Marcel Fleischli, Max Städeli, Eric Meyer, Ernst Frei, Peter Vollenweider, Hans 
Maurer, Nina Baumgartner, Curdin Pedrett, Martin Fatzer 

Vorsitz: Hans Maurer 

Protokoll: Monika Wüthrich 

Entschuldigt: Walo Bosshard, Hansi Conrad, Sandro Costa, Jürg Furrer, Werner Hintermeister, 
Thomas Maurer, Beat Meier, Daniel von Moos, Rolf Strasser, Rico Wyss, Markus 
Herzog, Dennis Rohner 

Gäste: Keine 
 

 

1. Begrüssung 

Hans Maurer eröffnete die Sitzung um 19.15h und begrüsste die Anwesenden.  

Die Einladung ist mit der Traktandenliste gemäss den Statuten einen Monat vor der Hauptver-
sammlung den Mitgliedern zugestellt worden. Da gem. Statuten jede frist- und formgerecht einbe-
rufene HV beschlussfähig ist, konstatiert der Präsident die Beschlussfähigkeit der Versammlung. 

Anträge zuhanden der Versammlung sind vorgängig keine eingegangen. 

Peter Vollenweider  wird von  den 14 anwesenden Mitgliedern einstimmig als Stimmenzähler ge-
wählt.  
 

2. Protokoll der Hauptversammlung vom 30.09.16 

Monika Wüthrich, unsere Aktuarin, hat in Verdankens werter Weise über die Geschehnisse der 
letzten HV in einem ausführlichen Protokoll berichtet. Das Protokoll wurde allen Mitgliedern zuge-
stellt und konnte auch im Internet eingesehen werden. Mit Applaus wurde das Protokoll verdankt.  
 

3. Jahresbericht des Präsidenten 

Im vergangen Vereinsjahr haben wir uns zu keiner Vorstandssitzung getroffen. Alle wesentlichen 
Entscheide sind über das E-Mail auf dem Zirkularweg getroffen worden, wie z.B. der Beitrag der 
Supporter zum Aufstieg der ersten Mannschaft. Für das vergangene Vereinsjahr hatten wir - inklu-
sive Hauptversammlung – 8 Anlässe geplant. Der Besuch des Eishockey-Spiels im Hallenstation 
hat am 21.Februar 2017 stattgefunden. Besten Dank an Ernst Frei für die Organisation. Der Fon-
dueplausch gelangte am 25. Februar 2017 zur Durchführung und wurde sehr gut besucht. Wie 
immer ein Höhepunkt des Vereinsjahres, auch wenn der Aufstieg erst später realisiert wurde. Die 
Supporter-Reise führte uns dieses Jahr nach Naturns ins Hotel Prokulus, wo wir besten unterge-
bracht waren und uns in vielerlei Hinsicht sportlich betätigen konnten. Einmal mehr besten Dank 
an die Organisatoren. Der Sommer-Anlass sowie der Bike-/Wanderanlass fielen aus, wobei zu sa-
gen ist, dass sieben Supporter sich aus Anlass zu Ricos 60igstem Geburtstag zu einer Dolomiten-
tour zusammenfanden. Es wurden in einer Woche ca. 6000 Höhenmeter „erschwitzt“, mitunter ging 
es auch auf den Monte Grappa. Rico hat das in gewohnter Manier perfekt organisiert und grosszü-
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gigerweise jeweils die nicht ganz unbedeutenden Getränkerechnungen übernommen. Der Suppor-
ter Apéro im Eselriet findet morgen, 30. September 2017 statt, ich hoffe, dass doch einige von 
Euch den Weg ins Eselriet finden werden, um die erste Mannschaft im ersten Spiel nach dem Auf-
stieg anzufeuern. Besten Dank an den Verein, der uns bei diesen Anlässen nie vergisst. Meiner 
Vorstandskollegin und meinem Vorstandskollegen sowie allen anderen Supportern, die mitgehol-
fen oder mitgemacht haben, möchte ich für die problemlose Zusammenarbeit im vergangenen 
Vereinsjahr danken. Damit habe ich geschlossen und bitte Armin, über die Abnahme des Berichtes 
abstimmen zu lassen bzw. die Diskussion zu eröffnen. Der Jahresbericht wurde mit Applaus ein-
stimmig angenommen.  
 

4. Jahresrechnung 

Die Hauptausgaben waren sicher die CHF. 4000.--, die wir dem Stammverein zugeschossen ha-
ben. Sodann sind für die Air-Bodys und die Aufstiegsprämie weitere CHF 2‘000.- an den Stamm-
verein geflossen. Das HV-Essen und der Fondue-Plausch haben mit etwa CHF 2‘700.- zu Buche 
geschlagen. Das Vermögen hat um ca. CHF 1200.- abgenommen. Vermögensbestand beläuft sich 
damit auf ca. CHF 16540.-. Aus der Versammlung werden zu Jahresrechnung keine Fragen ge-
stellt. 

 
Der Revisorenbericht wurde von Max Städeli vorgelesen. Die Revisoren beantragen, die Jahres-
rechnung zu genehmigen und dem Vorstand Décharge zu erteilen. Dies wurde von der Versamm-
lung einstimmig genehmigt.  
 

5. Finanzielles 

Gemäss Beschluss der Hauptversammlung vom 26. September 2008 überweisen wir dem 
Stammverein einen pauschalen Fixbetrag von CHF 4000.- aus unserer Kasse. Dieser Betrag wird 
belassen und von der Versammlung genehmigt. Es wurden auch keine weiteren Subventionsan-
träge seitens des Stammvereins eingereicht.  
 

6. Festlegung des Jahresbeitrages 

Hans Maurer schlägt vor, den Jahresbeitrag unverändert bei CHF 250.- zu belassen.  
Dies wurde von der Versammlung einstimmig genehmigt.  
 

7. Wahl des Vorstandes 

Im Vorstand gibt es keinen Rücktritt zu vermelden. Es wurden alle drei Vorstandsmitglieder ein-
stimmig wieder gewählt. 
 

8. Wahl der Rechnungsrevisioren 

Peter Vollenweider wurde anlässlich der letzten Versammlung für zwei Jahre gewählt. Hingegen 
geht die Amtszeit von Max Städeli zu Ende. Da es in unserer Vereinigung keine Amtszeitbe-
schränkung gibt, wird Max Städeli für zwei weitere Jahre das Vertrauen geschenkt.  
 

9. Mitgliederbewegung 

Wir haben in diesem Jahr keine Austritte zu vermelden. Zwei Kandidaten haben Interesse um Mit-
glieder zu werden. Das sind Roland Farner und Bruno Müller.  

 

10. Aktivitäten 

Der Vorstand hat ein rudimentäres Jahresprogramm zusammengestellt, das wir an dieser Stelle 
kurz erläutern möchten, um das Interesse für ein paar Veranstaltungen näher abzuklären. Selbst-
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verständlich ist es auch möglich, spontan unter dem Jahr einen zusätzlichen Anlass zu organisie-
ren. 

 März April 2018 / Besuch eines Handballmatches evtl. Champions league 
 Organisator: Ernst Frei 

 3. März 2018 Fondueplausch mit der 1. Mannschaft  
 Organisator: Vorstand Supportervereinigung 

 Do. 27.04. – Mo. 01.05.18 / Supporterreise Via Salina, Tannheimer Tal  
 Organisatoren: Martin Fatzer, Hans Maurer 

 Ende Aug./Anfang Sept. 2018/ Wander- oder Bike-Tag 
 Organisator: Enrico Wyss 

 1./2. September 2018: Stadtfest in der Partnerstadt Grossbottwar mit Raclette-Verkauf durch 
Grün-Weiss 

 Sept. 2018 / Supporter-Apéro mit Matchbesuch im Eselriet (1. Heimspiel der Saison 2017/18) 
 Organisator: Marco Conrad 

 28.09.2018 Hauptversammlung 
 Organisator: Vorstand 

Das definitive Jahresprogramm wird den Mitgliedern zusammen mit diesem Protokoll zugestellt 
und ausserdem im Internet unter www.gruen-weiss.ch veröffentlicht. 
 

11. Rückblick / Vorschau Grün-Weiss Effretikon 

Marco Conrad verliest ein Schreiben des Präsidenten von Grün-Weiss, Moritz Braun, der an der 
HV leider nicht teilnehmen konnte: 
 

„Zu meinem Bedauern muss ich von der heutigen Hauptversammlung krankheitsbedingt 
fernbleiben und verpasse damit leider die Chance, alle von Euch persönlich kennenzuler-
nen. Umso herzlicher möchte ich mich bei Euch für Eure Unterstützung im vergangenen 
Vereinsjahr bedanken, ein Jahr, das nicht zuletzt auch dank Euch von einigen Erfolgen ge-
prägt war. 

 
Höhepunkt des letzten Vereinsjahres war ganz klar der Aufstieg des Herren 1. Es fehlte 
in den letzten Jahren oftmals nur wenig für das Erreichen der Aufstiegsrunde, doch den 
Entscheidenden Unterschied machte die Verpflichtung von Bruno Grimm aus. Neben sei-
nem gigantischen Fachwissen und seiner jahrzehntelangen Erfahrung, ist es Bruno vor 
allem gelungen, dem Herren 1 seine Liebe zum Handballsport und seinen Arbeitsethos 
zu vermitteln. Für ebendiese harte Arbeit wurden Spieler und Trainer mit einer grandio-
sen Kulisse im Heimspiel der Aufstiegsrunde belohnt - ein Erlebnis, dass bei der jungen 
Mannschaft einen nachhaltigen Eindruck hinterlassen hat. 

 
Viel Freude machte letzte Saison aber auch unsere Junioren-Abteilung, wo die Mu15 das 
Double holte und uns einen kleinen Medaillen-Regen bescherte. Die Architekten hinter 
dem Erfolg waren - wie schon so oft - Christine Lässer und Martin Fehr.  

 
Der Tiefpunkt des abgelaufenen Vereinsjahres - sowohl persönlicher, als auch vereins-
technischer Natur - war sicherlich der Rücktritt von Marco Conrad als Präsident. Dieser 
Schritt war mehr als verständlich, Marco hat in den letzten Jahren unglaubliches für die-
sen Verein geleistet und bleibt als Leiter Spielbetrieb weiterhin das zentrale Nervensys-
tem von Grün-Weiss. Dennoch hinterlässt er Fussstapfen, die fast unmöglich zu füllen 
sind, soviel kann ich als Nachfolger, der noch reichlich grün hinter den Ohren ist, bereits 
feststellen. 

 
Auch in der noch jungen Saison steht Grün-Weiss vor einigen Herausforderungen. Zu 
unserer grossen Freude löste die Stadt Illnau-Effretikon ihr Versprechen ein und erlaubte 
im Hinblick auf die 2. Liga für das Herren 1 den Gebrauch von Haftmittel im Eselriet. Die-
ses Pilotprojekt wird von den Stadt und den Hauswarten eng begleitet. Meiner Einschät-
zung sind wir hier auf einem guten Weg, dennoch sind diverse Fragen, unter anderem die 
genaue Ausgestaltung der Finanzierung, noch offen. Ebenso erfreulich ist, dass unsere 
Damenmannschaft regen Zulauf geniesst und trotz einigen Abgängen von Kader von 
rund zwanzig Frau stellen kann.  
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Weniger erfreulich war die Tatsache, dass wir uns zwei Tage vor Saisonstart zu einem 
Rückzug des Herren 3 gezwungen sahen, die Mannschaft hatte schlichtweg zu wenige 
Spieler, die sich zu regelmässigen Einsätzen verpflichten wollten. Immerhin haben nun 
sämtliche Aktiv-Mannschaften ein Kader von über 16-Mann resp. -Frau und sollten so in 
der Lage sein, in personeller Hinsicht gut durchzustehen. Auch wenn die sportlichen Er-
folge auf allen Stufen bislang eher überschaubar sind, freue ich mich auf das was kommt.  

 
Ich möchte mich an dieser Stelle nochmals von Herzen für Eure tolle Unterstützung be-
danken und freue mich auf die Zusammenarbeit mit euch. Ich hoffe, dass ich bis morgen 
soweit auf genesen bin um vielleicht den einen oder anderen von Euch beim traditionelle 
Apéro für die Supporter und Sponsoren kennenzulernen dürfen.“ 

 

12. Verschiedenes 
 
Spieldaten – sowie schon bekannt – können auf der neu gestalteten Homepage abgerufen wer-
den.  
 
 
Die 31. Hauptversammlung wird vom Präsidenten um 20.05h geschlossen. Anschliessend wird 
zum gemütlichen Teil inkl. Supporteressen im Steak House Frieden übergegangen.  
 
Effretikon, im Oktober 2017 Für das Protokoll: 
 
 
 
Eingesehen: 
(H. Maurer) (Monika Wüthrich) 


